

Le collège Jean Michaud célèbre la semaine des langues du 17 au 21 mars

2025

publié le 18/03/2025 - mis à jour le 21/03/2025

A l'occasion de la Semaine des Langues, diverses actions sont menées par les personnels et élèves du collège ;

les élèves du CVC ont ainsi pu participer à l'élaboration de menus célébrant chaque jour un pays différent : Portugal, Belgique, Italie et Etats Unis.

En cours de musique, tous les élèves du collège ont appris un chant en langue étrangère choisi parmi les pays de l'Union Européenne et interprété à la pause méridienne devant leurs camarades.

Voici les 4 chants sélectionnés :

- ▶ Italie : Funiculi, funiculà (chanson napolitaine de Luigi Denza) - 6ème
- ▶ Autriche : Tritsch-tratsch Polka (Polka viennoise de Johann Strauss) - 5ème
- ▶ Espagne : Las cintas de mi capa (Tuna universitaire) - 4ème
- ▶ Belgique : Marieke (Jacques Brel, chanson en flamand et en français) - 3ème

Ainsi les élèves ont pu déguster les menus suivants lundi et mardi.

- ▶ Lundi : Portugal

* entrée : salade composée avec chorizo, olives, oignons cru...

* plat : bacalhau



* dessert : pastéis de nata



- ▶ Mardi : Belgique

* entrée : quiche flamande



* plat : waterzoï de poulet



* dessert : gaufre

► Jeudi : Italie

* entrée : salade César



* plat : gnocchis à la saucisse



* dessert : panna cotta coulis de fruits rouges



► Vendredi : Etats Unis

* entrée : salade verte "Iceberg"



* plat : burger frites



* dessert : sundae



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.